

Innovar palabra de orden para los forestales palmeros.

Categoría: La Palma

Publicado: Domingo, 11 Noviembre 2018 12:00

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 12259



El reconocimiento a los que más se destacan en la actividad se realizó en acto por el cierre de la jornada del innovador.

La distinción innovador sin fronteras se le otorgó a un grupo de trabajadores mientras que otros fueron reconocidos por sus aportes en la sustitución de importaciones.

Los forestales palmeros desafían las carencias impuestas por la obsolescencia de sus equipos y por las restricciones impuestas por el bloqueo norteamericano a la isla. La innovación se convierte en un arma para seguir produciendo en una de las empresas mas grandes de su tipo en el país.